
番組審議会議事録（第１回） 

 

１ 開催年月日 平成２２年２月２６日（金） 

 

２ 開催場所  佐賀県唐津市南城内２番６号 NetworkStationまつろ 

 

３ 委員出席 

委員総数  ７名 

出席委員数 ４名 

 

放送事業者側出席者 ５名 

 

４ 議 題 

  １）委員長、副委員長選任 

  ２）会社概要等の説明 

  ３）番組審議会規定に関わる事項 

 

５ 議事の概要 

１）委員長、副委員長選任 

社長森田より委員長の推薦があり、全会一致で承認された。 

副委員長は、委員全員からの推薦があり、全会一致で承認された。 

 委員長：瀬戸恵司  副委員長：牟田恭子 

２）会社概要等の説明 

森田社長が、これまでの事業進捗状況を報告したのち、会社概要や番組制作理

念の説明を行った。 

3）番組審議会規程に関わる事項  

森田社長から、「ＦＭからつ番組審議会規程（案）」の提案 説明があり、出席委員

の全会一致で承認された。 

 

 

６ 審議内容  

１）森田社長より、現在予定されている番組編成について番組表を配布し説明･ 報告を

行った。 

 

自主番組 月曜日～金曜日 7:00～8:00 Ｈｉからモーニング 

          月曜日～金曜日 17:00～19:00 Ｙｏｕがたチャンス 



          月曜日 10:00～11:00  農業むすめ（タイトル未定） 

                14:00～15:00   再放送 

        火曜日  10:00～11:00  かもねぎ（タイトル未定） 

               14:00～15:00   再放送 

          土曜日・日曜日 

              10:00～12:00 Ｈｉからランチ パート１ 

              12:00～15:00 Ｈｉからランチ パート２ 

     上記以外の時間帯は、番組表記載の通り、ミュージックバードの放送 

番組を放送する。 

 

７ 審議機関の答申又は意見に対してとった措置の内容及び年月日 

１）お買い物情報収集の基準及び、放送時間帯。 

基準を設けない。幅広く情報収集をしていく。 

放送時間は、午前・午後の時間帯に放送する。 

     ２）行方不明者の捜索に放送を利用できないか。 

        車の移動中に放送を聞いてもらえる市民も多いかと思われる。 

        発見の確立も増えるのでは。（今までは消防団による捜索） 

３）学校関係との放送の取り組み方は？ 

      →学校との取り組みを大事にしたい。 

→学校行事の放送はもちろん、放送部員が放送を体験できる番組を作っていく。 

４）唐津はサーフィンをする場所が多いから、海の情報（天気・波の高さ） 

などの放送はできないか？ 

        →サーフィンをするポイントの海情報は、放送する予定です。 

     ５）唐津市内のあらゆる情報源は？ 

      →FMからつの関係者ならびに市民から、数多くの情報を収集し提供していく。 

   ６）社用車はあるのか？ 

      →今のところはありません。 

   ７）交通情報（渋滞情報）の細かなサービスを放送できないか？ 

       →FMからつの関係者ならびに市民から、数多くの情報を収集し提供していく。 

（例：事故渋滞の迂回路の案内） 

   →唐津市全体が「観光客にとって優しい街だ」と思って貰えるような、情報番 

組を放送したい。 

    ８）防災関係の放送は、どこまで放送していくのか？ 

      唐津市の防災課と今後協定を結び、詳細な情報を提供する様に考えています。 

 

８ 審議機関の答申又は意見の概要の公表 

 



公表の方法 ホームページ掲載（http://www.fm-Karatsu.com/） 

 

９ その他参考事項 

      特になし 

 

    次回番組審議会   後日、開催日を決定し、委員に連絡する。 

以上。 

 

http://www.fm-karatsu.com/

